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Ementa: Solicita informações e providencias da Administração Municipal sobre a abertura da Avenida 

Marginal, prolongamento do bairro Parque das Bromélias  ligando até a empresa Batata Pura. 

 

 

REQUERIMENTO Nº 494/2015 

 

 

Todos sabem da grande necessidade da abertura da Avenida Marginal, 

prolongamento do bairro Parque das Bromélias, ligando até a empresa Batata Pura e 

outros. 

 

Ante o exposto, REQUEIRO a Casa, depois de ouvido o Plenário, que seja 

encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Vanderlei Borges de Carvalho, Prefeito 

Municipal, solicitando através do setor competente, enviar a esta Casa de Leis, as 

seguintes informações: 

 

1 – Há alternativas para a abertura da Avenida Marginal, prolongamento do bairro 

Parque das Bromélias, ligando até a empresa Batata Pura e outros? 

 

2 – Enviar assuntos pertinentes a esta questão, se negativo, Justificar. 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 25 de junho de 2015. 
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